

Ouest-France, 03/10/18

## Des migrants occupent la MJC La Paillette

Lundi, une trentaine de personnes, aidée par le collectif de soutien aux sans-papiers, ont trouvé refuge dans les locaux d'une MJC à Rennes.

Le Collectif de soutien aux personnes sans papiers a investi la MJC la Paillette à Rennes, lundi, après 20 jours d'occupation de différents lieux avec des personnes à la rue. Une trentaine de migrants ont trouvé refuge à la MJC.

### Une salle mise à disposition pour trois nuits

« La direction nous a très bien accueillis, sensible aux problématiques du manque de logements et du sort réservé aux migrants en Europe et en France », indique le collectif dans un communiqué.

« Une salle nous a été mise à disposition, pour minimum trois nuits, et

la direction s'est engagée à porter avec nous la revendication d'un lieu d'hébergement inconditionnel ouvert 24/24 et toute l'année, auprès de l'État et des collectivités. »

Lieu que les militants continuent de réclamer, « plus que jamais » : « Hier soir, deux familles qui avaient occupé le Crij, puis avaient été mises à l'abri par la Mairie, se retrouvaient à nouveau à la rue ! »

« Les solutions proposées ne le sont que pour une minorité de personnes, et en plus ne sont pas pérennes », regrette le collectif de soutien.

Nathalie FLOCHLAY.



Le 17 septembre, le collectif de soutien aux personnes sans-papiers avait lancé une occupation du théâtre national de Bretagne. | CRÉDIT PHOTO : ARCHIVES OUEST-FRANCE